



elplural.com
PERIÓDICO DIGITAL PROGRESISTA

Colabora con nosotros | Suscríbese al boletín | [RSS](#) | Buscador [»](#) martes 1 julio 2008

Home Política Economía Opinión Macro/vida Comunicación **Andalucía** Visto en la red Foros Tienda Blogs

El Plural / Notic. Andalucía

30/06/2008

NOTIC. ANDALUCÍA

Otras noticias | [Enviar](#) | [Imprimir](#)



Cuenta con expertos y docentes de las dos orillas del Mediterráneo

Inaugurada la Escuela Euroárabe de Gobernanza Mediterránea en Granada

ELPLURAL/ANDALUCÍA

La escuela está organizada por la Fundación Euroárabe de Granada. Una treintena de estudiantes de las universidades de Marruecos, Argelia, Túnez, Egipto, Líbano, Francia, Italia y España participan en el proyecto. A través de las clases conocerán el funcionamiento de las administraciones y gestión pública de los países europeos y africanos del Mediterráneo

La escuela ha sido inaugurada, entre otros, por el secretario general de la Academia Internacional de Derecho Constitucional, Ghazi Gherairi, y el presidente de la Asociación marroquí de Ciencias Políticas, Abdallah Saaf. La Escuela cuenta con el patrocinio de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) y la colaboración de la Universidad de Granada

Continuidad

Juan Montalbes, secretario ejecutivo de la Fundación, ha indicado que la Escuela de Gobernanza es la primera manifestación académica que parte de la Fundación Euroárabe. Con ella se pretende formar a los estudiantes respecto a los gobiernos locales del Mediterráneo. La Escuela, que se inaugura este año, tiene una intención continuista para los próximos cursos.

Temas variados

Durante esta semana se celebrará el programa de la Escuela que incluye temas "muy ricos", según Ghazi Gherairi, secretario general de la Academia Internacional de Derecho Constitucional. Las enseñanzas están centradas en el Estado de Derecho y las reformas institucionales. En la escuela habrá investigadores de países del norte y sur del Mediterráneo, algo positivo ya que "suele pensarse" que sólo los estudiantes del Sur necesitan estas capacitaciones. Con esta interacción se pretende enseñar a estudiantes de ambas orillas sobre temas de los distintos países.

Iniciativa inédita

El presidente de la Asociación marroquí de Ciencias Políticas, Abdallah Saaf, ha destacado que la Escuela supone una iniciativa "inédita" donde se van a reunir tanto a personas con conocimientos académico-teórico como aquellas que trabajan "sobre el terreno". Esta escuela posibilitará un "intercambio de experiencias, de percepciones y de visiones" sobre la gobernanza en las administraciones y en la gestión pública. Con ello se profundizará sobre unos conocimientos que a menudo se creen adquiridos aunque siguen siendo "difusos", indica Saaf.

Ética pública

Las enseñanzas de la Escuela permitirán avanzar en los valores buen gobierno, de la ética pública y de la cooperación intergubernamental. Con estos cimientos se posibilitará la consolidación de la práctica de los Derechos Humanos, el desarrollo socio económico local, el diálogo intercultural y la dimensión humana en el Mediterráneo.

Otras noticias | [Enviar](#) | [Imprimir](#)

INTRODUZCA SU OPINIÓN

Para aportar su opinión debe validarse como usuario registrado de El Plural a través del siguiente formulario.

Usuario Contraseña [ENTRAR](#) [»](#)

¿Ha olvidado sus datos? Entre su dirección de e-mail en la casilla inferior y pulse enviar.

E-mail [ENVIAR](#) [»](#)

Si todavía no se ha registrado como usuario de El Plural, puede hacerlo de forma gratuita haciendo clic [aquí](#).

Si tiene alguna dificultad técnica con su cuenta de usuario en El Plural, envíe un mensaje de correo electrónico a soporte@elplural.com con la descripción detallada de su problema y nuestro centro de soporte le responderá.

El Plural no se hace responsable de las opiniones expresadas por los usuarios en este foro.

Las opiniones se eliminarán pasados 30 días de la fecha de envío.

elplural
andalucía
artículos de
opinión



ENRICE SOPENA
LA ESPAÑA DE RAJOY



COMPRAS

De Compras



Balsámico después del afeitado
Calma las irritaciones del afeitado instantáneamente.
PVP: 6,95 €



Conjunto Soporte para Barcos
Un regalo muy especial.
PVP: 26,90 €



Crucero Turquía, Rumanía,
Cruceros a precios increíbles.
PVP: 1.564,00 €



Reloj Directo a Casa
Tu Moda en Directo a Casa.
PVP: 34,00 €